
 
 
 
 
 
 
 

 
 

FEDERACIÓN DE SINDICATOS INDEPENDIENTES DE ENSEÑANZA 
Bravo Murillo, 305. 1º izda. 28020 Madrid. 

 
RESUMEN 1ª REUNIÓN COMISIÓN NEGOCIADORA 
IX CONVENIO COLECTIVO DE CENTROS DE ENSEÑANZA PRIVADA 

 
 
 

El pasado día 14 de JUNIO de 2010 se celebró la primera reunión de la Comisión Negociadora 
del  IX  CONVENIO  COLECTIVO  DE  CENTROS  DE  ENSEÑANZA  PRIVADA  DE  RÉGIMEN  GENERAL  O 
ENSEÑANZA REGLADA SIN NINGÚN NIVEL CONCERTADO O SUBVENCIONADO. 
 

Al  inicio de  la reunión CECE, manifestó que desde  la reunión en  la que se constituyó  la mesa 
negociadora de este Convenio, ha estado  realizando una  labor  importante en  torno al  tema de  su 
representatividad en éste.   Afirmó que al día de  la  fecha  tenían este  trabajo casi ultimado pero no 
finalizado y expresó que, según sus datos, CECE tendría una representatividad entre el 45 y el 52% en 
este convenio. A continuación pidió a la parte sindical que se pronunciara. 
 

Tras un receso el banco sindical se pronunció, afirmando lo siguiente: 
 

‐ CCOO y UGT ratificaron lo expresado en la reunión de constitución de mesa. 
‐ FSIE  y USO  afirmaron que  reconocían el 100% del banco patronal, que  la mayoría patronal 

estaba en ACADE y que no entraban a valorar  los porcentajes expresados, ya que este es un 
tema exclusivamente patronal y no  lo valoraban, pero que deseaban que este problema no 
entorpeciera la negociación. 

 
ACADE manifestó  que  estos  pronunciamientos  rompían  las  “reglas  del  juego” marcadas  en  la 

reunión de constitución de mesa y afirmó que ACADE sólo negociaría con aquellos que reconocieran 
estas normas. FSIE respondió a ACADE que la posibilidad de negociar en este convenio no se lo daba 
nadie, sino su representatividad en el sector. 
 

A  continuación  ACADE  afirmó  que  ante  esta  situación  elevaría  consultas  jurídicas  sobre  la 
situación creada y que, entre tanto, ACADE suspendía las negociaciones. También afirmó, de manera 
rotunda que el “sector” conocería lo que había pasado en esta reunión. 
 

Por  lo  tanto,  quedamos  a  la  espera  de  que  el  problema  de  la  representatividad  patronal  se 
resuelva y podamos seguir negociando este nuevo convenio. 
 
 
 

LA COMISIÓN NEGOCIADORA. 
 


